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 １ 開会点鐘

 ２ ロータリーソング「奉仕の理想」

 ３ 四つのテスト

 ４ お客様の紹介と会長挨拶 野地　利雄会長

  　本日のお客様

  　　福島東ＲＣ　　高橋　一郎様

 ５ 誕生日のお祝い　　　　　　　　　　　　

 ６ 食事　　幹事報告　　　　　　　　　　

 ７ 雑誌の読みどころ　高橋勇雄雑誌副委員長

 ８ ゲストスピーチ

  　寿建設㈱　　代表取締役　森崎俊紘様

 ９ スピーチ御礼　　　　　　　野地利雄会長

 10 各委員会報告

  スマイリング委員会

  ロータリー財団委員会

  出席委員会

 11 閉会点鐘

　

打ち合わせを重ね、新しい素晴らしいスタートがきれ
ることをお願いします。
　さて県北第一区の近況ですが、浅倉ガバナー補佐エ
レクトも次年度の引継ぎあるいは活動計画の打ち合わ
せ等で、原町、二本松、郡山と大変忙しく飛び回ってい
らっしゃいます。 仕事の兼ね合いもあってクラブの例
会になかなか出られないのですが、皆様によろしくと
の言葉を預かっています。 次年度補佐として立派に重
責を達成される為に邁進なされていると思います。
　もう1つ当クラブにおきまして、35周年記念式典及
び祝賀会の打ち合わせ準備等で委員会の皆様には多大
なご協力を頂いております。 あと一歩まできました
ので、各委員会と横の調整を図り計画を進めて頂きた
いと思います。 その中で奥様のご出席を賜り花を添
えて頂ければ幸いに存じます。 ご参加頂ける奥様が
今現在、10名ちょっとと少ないようです。 総務委員会
の要望としては20名の出席をお願いしたい。30周年
の時と同程度の出席人数を希望しています。 是非奥
様方にご出席下さいますよう私からも重ねてお願い申
し上げます。
　本日は環境保全委員会からのゲストスピーカーとし
て、寿建設の森崎俊紘様にこの福島に合った演題にて
お話を頂きます。RIでは地球環境問題を取り上げます。
しかしまず私達は、我々地域社会の環境を見直し、整備
していかなければならないと思います。 会員の皆様
といつも勉強をしておりますが、今日は「魚から見た環
境」ということで阿武隈川のお話と聞いています。 楽
しみに又反省をしながらこころを引き締めてご静聴下
さいますようお願い申し上げます。

寿建設㈱　代表取締役　森崎俊紘様
アドベンチャースイムＩＮ阿武隈川
〜魚の目で見る阿武隈川〜　　　
平成15年9月7日〜平成16年9月
5日の計8日。
総延長193.0km、総時間65時間、
７市15町6村通過
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　最初は環境問題という大きなテーマではなく、人の
やっていないことをやろうということで「阿武隈川を
泳ぐ」ことになった。 しかし泳ぐたびに川に対する思
い入れが出てきた。 また泳ぐたびに阿武隈川の汚さ
にビックリした。
　感じたことは次のような点です。
◎ 魚がいなくなっている　
　 カワウが原因。 本宮に700匹ぐらいいて、1日300ｇ

の魚を食べる。1年間では70ｔの魚を食べている為
阿武隈川に魚がいない。 またブラックバスも原因の
ひとつ。 やはり小さい魚を食べる為魚がいない。

◎信夫発電所近辺が臭い
　 普段水の流れが無く、アオミドロが溜まっている。 そ

の下流の水を福島市民は飲んでいた。 この川を汚さ
ない為に色々な活動をしていきたいと思いました。

◎ゴミが多い
　 ペットボトル、発泡スチロールが目立ち、ビニール袋

も岸に引っかかっている。 ペットボトルは400年
たたないと消えない。 発泡スチロールが下流では
角が取れて丸くなる。 宮城県丸森町ではその丸く
なったスチロールを魚が食べ、奇形魚になっている。
川魚を食べられない。 河口の宮城県亘理町では福
島県のゴミが大量に流れてきていて、清掃するにも
大変。 海草等も生えていない。 福島県民がこのこ
とを意識しないとまずいと思いました。

◎川で遊んでいる子供の姿が見えない
　 川は危ない、汚いから行ってはいけないと親が言っ

ているのではないか。 また川辺に行く道も無い。
しかし三本木橋や鎌田大橋の下はまだ遊べる所もあ
る。 石投げ等の川の遊びは楽しい。

　 「子供達が川に行けるようにしたい。」その為にも私
は泳ぎ続ける。

お誕生日おめでとうございます
　宍戸 清和さん
　　　　　　 Ｓ.23.3.  2

　高橋 勇雄さん
　　　　　　 Ｓ.26.3.22

　渡辺 　勇さん
　　　　　　 Ｓ.20.3.25

○  来週3月15日（水）の例会は創立35週年記念式典の
リハーサルを行いますので皆様、ご出席くださるよ
うお願い致します。 また、22日の式典には奥様も
是非ご出席くださるようお願い致します。

本日のプログラム

3月26日（日） 第5回福島南RCゴルフコンペ
　　　　　　　(民報コース)
3月29日（水）　古希・還暦のお祝い
4月  6日（木）　春の交通安全運動パレード
　　　　　　　（13時30分〜　県庁西庁舎）
4月  8日（土）　県北第一区「学遊会」
　　　　　　　（エルティ）

今月・来月のプログラム

 3月に入り一段と春らしく、山々
草原の草木が青い芽を吹き出しま
す。 私達ロータリークラブも次
年度の活動体制が、斎藤エレクト
を中心に新理事の皆様のご協力
によりまとまりつつあると思いま
す、先週発表になりました計画と

会 長 挨 拶 野地　利雄会長 ゲ ス ト ス ピ ー チ
誕生日のお祝い

幹 事 報 告 黒羽　好夫幹事


